



Pièces	3 Pièces
Superficie	62 m²
Référence	85015991
Prix	Prix NC

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

En plein centre de Beaulieu-sur-Mer, découvrez ce superbe appartement de 3 pièces, idéalement situé à proximité immédiate des commerces, des restaurants, de la gare, des arrêts de bus, de la place du marché et des plages. Situé au 1er étage d'un immeuble bien entretenu, cet appartement traversant bénéficie d'un ensoleillement optimal dès le matin grâce à son balcon orienté est. Rénové en 2022 avec des matériaux de qualité, ce bien se compose d'une entrée desservant une pièce de vie lumineuse avec séjour et cuisine américaine entièrement équipée, parfaite pour recevoir. La chambre principale, ...

Located in the center of Beaulieu-sur-Mer, discover this superb 3-room apartment, ideally situated close to shops, restaurants, the train station, bus stops, the market square, and beaches. Situated on the 1st floor of a well-maintained building, this through apartment enjoys optimal sunlight from the morning thanks to its east-facing balcony. Renovated in 2022 with quality materials, this property consists of an entrance hall leading to a bright living area with a fully equipped open kitchen, perfect for entertaining. The master bedroom, opening onto the balcony, offers a pleasant relaxation ...

AGENCE DUMAS NICE

1 place Max Barel - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

